

Rotary International
2010~2011



地域を育み、大陸をつなぐ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2010~2011)

会長/岡本淳	創立/昭和38年10月2日
幹事/大塚和助	例会日/水曜日 12:30~13:30
会報委員長/谷岡慶一	例会場/新ロイヤルホテル四万十 事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ http://www.nakamura-rc.com/	

週報 No.2189

第2320回 平成22年11月10日 (晴れ)

本日のプログラム：ゲストスピーチ 姚剣(ヨウ・ケン)様

11月17日のプログラム：美化ゾーン例会

11月24日のプログラム：会員スピーチ

【会長挨拶】岡本会長

- ・岡田聰会員が10月末付けて転勤のため退会されました。先週休会だったため、ご挨拶できませんでしたが、皆様によろしく、とのことです。
- ・秋祭りの季節です。右山地区も10月31日に氏神様のお祭りがありました。子どもたちの太刀踊りなど賑やかに行うのですが、今年は一人しかいませんでした。急遽女の子が参加して行いましたが、子どもがいないということは淋しいものです。

【幹事報告】大塚幹事

- ・ガバナー事務所より地区大会のお知らせ
来年4/15~17日 ひめぎんホール
15日 記念ゴルフ大会
愛媛ゴルフ倶楽部
- 16日 本会議
- 17日 記念講演 松平定知氏
- ・ガバナー月信 N o 11
- ・安芸RCより例会変更のお知らせ
11/10→夜間例会
- ・財) ロータリー米山記念奨学会より特別寄付金領収証
- ・四国電力(株)よりライト&ライフ0

11月は「財団月間」
よろしくお願いします。



●本日のプログラム

ゲストスピーチ 姚劍（ヨウ・ケン）様（四万十市国際交流員）



皆さん、こんにちは、国際交流員の姚劍と申します。今日は皆さんにご招待いただき、誠にありがとうございます。

まず、簡単な自己紹介をしたいと思います。私は中国の安徽省からきました。安徽省は中国の中部地方にあり、上海から高速列車で三時間ぐらいの所にあります、人口は6千7百万人ぐらいで、お茶と書道用の文房具がとても有名です。また、安徽省には観光名所で有名な黄山もあります。

私は以前千葉県にある大学で勉強したことがあります。今は四万十市役所の企画広報課で働いています。仕事の主な内容は中国の紹介や中国語文章の翻訳などです。趣味はスポーツ、カラオケ、旅行をすることです。また、四万十市出身の岡本真夜さんの歌も大好きです。

私の祖国の中国はとても大きい国で人口は約13億人です。日本の人口は約1億2千万人ですので、中国の人口は日本の約10倍です。中国は世界の総人口数の21パ

ーセントを占め、世界で一番人口が多い国です。人口が多いため、労働人口も多く、中国は賃金が低いため、世界の先進国の企業がたくさんの工場を作っています。中国は今では世界の製造の中心とも言われています。

中国の面積は960万平方キロメートルです、日本の面積は37.8万平方キロメートルです、中国は日本の26倍ぐらいの広さがあります。世界の国々を面積の大きい順番から言うと、ロシア、カナダ、中国、アメリカになっています。中国はロシア、カナダに次ぐ、世界3番目の広さの国です。中国はヨーロッパとほぼ同じ面積があります。中国の一番北の地方では夏ごろオーロラが見えます、また、南の地方で中国のハワイと呼ばれる有名な観光地の海南省があります、海南省は一年中暖かく、きれいな海と長いビーチなど自然環境がとてもいいところです。そのほか、中国にはたくさんの自然と文化の世界遺産がありますので、毎年、海外からたくさんのお客様が中国に来ています。

中国は約4000年の歴史があります。そして、日中の友好交流は2000年ぐらいの歴史があります。そして、今にもその交流が変わらず、たくさんの日本人が中国に行き、また、たくさんの中国人も日本に来ていました。これから日中の交流はもっと盛んになると思います。



中国には56の民族があります。漢民族の他に、55の少数民族があります。中国の少数民族は大体自然環境が良く、景色がきれいなところに住んでいます。例えば、中国の観光名所である雲南省の大理や湖南省の九寨溝などでたくさんの少数民族が生活しています。彼らは自分の民族の文化や生活習慣を大切に守り、そして、親切で暖かい人が多いです。皆さんが北京や上海などの都市へ行くと同時に、中国の少数民族のところへも旅行に行ってはいかがですか。

私は高知に来る前に、中国の安徽省合肥市で四年間ほど日本語を教える仕事をしていました。合肥市は安徽省の省都で、近年は経済の発展が著しく、自然環境もいいところです。合肥市の町は広くて人がいっぱいです、公園も多く、みんなの生活のテンポはゆっくりして、生活しやすい町だと思います。

私が働いている三聯学院は合肥市の南にあります、三聯学院の日本語学部は人気が高い学部で、学生は1000人ぐらいです。勉強熱心で、日本の文化を好きな学生がたくさんいます。私も日本語を教える以外に、日本の文化、歴史、習慣などを学生たちにいろいろ紹介していました。みんなはとても興味深く聞いていました。仕事以外の時間によく運動場でサッカーやバスケットボールなどをしたり、大学の近くで食事やカラオケなどをしたりしています。

そして、三聯学院に高知出身の日本人の先生もいて、偶にその日本人の先生と一緒に食事して、日本そして高知のことをいろいろ聞かせてもらいました。また、私が働いている大学に国際交流員をした経験がある上司と同僚がいて、彼らの勧めで私が四万十市にきました。

私が日本に来て驚いたことは、まず食習慣についてです。日本人はよく生の魚を食べます。中国人は生のものをあまり食べません。大体調理したものを食べます。私も生の料理が苦手です。でも、生の料理は新鮮で、おいしいですね。これから生の料理に慣れればいいなと思っています。

次に驚いたのは日本の物価が中国よりずいぶん高いことです。私の中国での昼の食事は勤めている大学の食堂で食べて、大体8元ぐらいかかります。ご飯が多くて、料理の量も多いです。8元は日本円にして100円です。日本に来て、昼ごはんは大体500円かかります。5倍ぐらいの差がありますね。また、私は安徽省の合肥市では一ヶ月の生活費が1500元です、日本円にして2万円です。ここでは生活費は12万円ぐらいです。6倍ぐらいの差があります。

中国の物価は本当に安いですね。皆さんが中国に行くとみんなお金持ちになりますよ。次は高知は海がきれいだし、山も多いし、本
(※裏面につづく)



本当に自然環境がいいところだと思います。私は中国の内陸部の出身なので、海がなく、山も少ないです。高知に来て、初めて海に行った時、本当にきれいだなと思いました。その後、何回も海に行って、サーフィンやダイビングをして、とても楽しかったです。そして、これから、もし時間があれば、高知の美しい山も登ってみたいと思います。

これからはもっと日中交流と友好の懸け橋になって、頑張りたいと思います。どうもありがとうございました。



同行人の永田佳久氏（四万十市企画広報課）

【委員会・会員報告】

・稻田社会奉仕委員長

恒例の若草園のもちつきを12月12日の日曜日、朝8時30分より行います。多数ご参加ください。

・佐竹環境保全委員長

来週は美化ゾーン例会です。雨天の場合はロイヤルホテルに集合ください。

・福永会員

12~13日と選抜野球大会に行ってきます。四国大会の勢いで優勝を目指します。

・池田会員

映画の会からのご案内です。「剣岳～点の記～」12月23日、文化センターで開催。3回上映しますが、1回目は木村監督のト



ークショーがあります。1回目は1,500円、2、3回目は1,000円です。よろしくお願いします。

【ニコニコ箱】

大塚幹事：先日の伊方発電所の職場訪問、岡山委員長他ご参加の皆様お疲れ様でした。

池田SAAに美味しいコーヒーをおごって頂きました。

岡山会員：職場訪問ご出席の皆さんお疲れ様でした。ありがとうございました。

池田会員：個人発言に時間をいただきました。

伊方発電所見学ありがとうございました。

【出席報告】

- ・会員総数/48名
- ・本日の出席/40名 82.61%
- ・先週の訂正 MU7 78.72%→91.03%



このテーマには2つの意味があります。1つは社会奉仕と職業奉仕の基本理念を理解し、地域社会をより住みやすく、働きやすい場所にすること。もう1つは、国や大陸が異なる海外クラブと協力し、世界理解、親善、平和を広め、世界をより良い場所にする、ということです。

2010~2011年度国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス